

Australia DAY 7

0316 The University of Sydney



こんなキャンパスで勉強したい！ 大学に強い憧れをもった！

The University of Sydney はオーストラリアで最初に開校した大学で、Group8 にも所属している名門大学。日本でいうところの東京大学のような大学。今日の午後は、そのシドニー大学のキャンパスを訪れました。

まずびっくりしたことがとにかく広く、歩いて歩いてキャンパスが続く。建築学部に法学部、理学部など 17 学部をもつ総合大学だそうです。さらには、キャンパス内に寮や病院、薬局、ガラス張りの図書館などの設備が揃っている。こんな充実したキャンパスで勉強できたら素敵だろうなあ。途中、グラフィティトンネルを通りました。グラフィティトンネルは、誰でもペンキでアートを描いていい場所。そんな自由な校風もカッコイイ！

歩き疲れて中庭で休憩。この中庭がまるで映画ハリーポッターの世界のよう。中庭にあるグレートホールは、映画の舞台となったイギリスのオックスフォード大学に倣った建築物だそうです。私たちがハリーポッターの気持ちになって写真撮影をしました。

今日で SELC での授業とアクティビティは終了。明日はついに farewell party と修了式。ホストファミリーとお別れです。ホストファミリーと過ごした短くて長かった 7 日間。まだ日本に帰りたくない。考えただけで涙がこみあげてきます。悲しいけれど、やり残したことがないように、今日、明日のホストファミリーと過ごす時間を大切にしよう。精一杯感謝を伝えるために farewell party の準備をしよう。